



EL LECTOR ESCRIBE

Cada vez peor

Pensé que no podíamos estar peor que con los gobiernos priistas, sin embargo hoy vivimos igual o más impunidad con Morena y todos los demás partidos.

Al parecer la Presidenta no apoya a las mujeres pero sí a un posible violador como Cuauhtémoc Blanco. En serio, ¿qué les sabe o qué le deben?, ¿por qué tanta impunidad? Y la secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández, una vez más dio atole con el dedo sin ningún apoyo real.

Decían que todas las mujeres habíamos llegado con Sheinbaum. Hoy, estoy segura que la mayoría de las mujeres no llegaron. Se confirma que las peores enemigas de las mujeres son otras mujeres.

Ana María García Aliseda

*Álvaro Obregón,
Ciudad de México*